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陸上も終わり、8月21日には、銚子・銚子東両クラ
ブスポーツ大会が開催され、団体優勝は東クラブ、
個人優勝はなんと初参加の銚子クラブ白濱会員でし
た。終了後の両クラブ懇親会は『甚作』にて大いに
盛り上がりました。親睦の皆さん、そして名司会進
行役の佐藤直子親睦委員長、大変お疲れ様でした。
又、本日の卓話、会員増強について、これは永遠の
課題と思います。私は原点に返り、新入会員予定の
方には、魅力あるロータリーを解りやすく説明し、
ある程度理解して入会していただくことが大切と思
います。増強に関しては、後ほど青木貞雄地区委員
長より卓話を戴きます。よろしくお願いいたします。
最後に、未来の夢計画について、9月20日ダバオに
向けて出発します。参加される会員には大変な労力
と時間が必要となります。当初から私は皆さんに御
願いしております様に一部の人だけでなく、全員野
球をお願いしたいと思います。

第3回理事会報告
第1号議案　9月10月11月プログラムの件
　　 ..............................................................................  原案通り承認
第2号議案　ガバナー公式訪問クラブ協議会の件
　　 ..............................................................................  原案通り承認
第3号議案　観月会予算案の件
　　 ..............................................................................  原案通り承認

本日は青木貞雄地区会員
増強委員長においで戴き有
難うございます。
日中の残暑に比べ、朝夕
は涼しくなってきました。
8月23日は夕方より土砂
降りの豪雨とカミナリの中、
第7分区の会長、幹事会議
が旭黄鶴で開催され宮内秀
章幹事と私が参加しました。9月4日ガバナー公式
訪問と、9月1日のクラブ情報委員会の話の後、懇
親会となりました。8月25日米山セミナーが幕張で
開かれました。金島弘会員が参加しました。お疲れ
様でした。さて甲子園での全国高校野球大会、世界

今週のプログラム

「ガバナー公式訪問」

国際ロータリー第2790地区ガバナー
　関　口　徳　雄　様

前回の例会報告（8月28日）

点鐘：宮　内　　榮　会長
ロータリーソング：
　それでこそロータリー

第2772号（2013年9月4日発行）

会長挨拶会長挨拶

会長報告会長報告
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第4号議案　新入会員カウンセラーの件
 灰谷新入会員のカウンセラー：上総泰茂会員に決定
第5号議案　習志野RC50周年の件
　　　　　　祝電のみ手配する
第6号議案　フィリピンダバオ支援ＭＵの件
　　　　　　ＭＵ1回とする

★☆★☆ 誕生日おめでとうございます ☆★☆★

★☆★☆ 入会記念日おめでとうございます ☆★☆★
大　岩　將　道　会員（8月28日）

★☆★☆ 創業記念日おめでとうございます ☆★☆★
宮　﨑　裕　光　会員（8月25日）

【週報拝受】佐原RC、成田空港南RC
【活動計画書拝受】成田空港南RC、八日市場RC
1 . 地区大会記念ゴルフ登録締切について
2. 2013年9月のロータリーレートは1ドル＝100円
3 . 米山奨学生・カウンセラーの皆様へ
「米山梅吉記念館　研修探訪旅行」のご案内

4. ロータリー財団地区補助金送金について
以上、ガバナー事務所

5. 活動計画書送付の御礼
　　 ................................... ガバナーエレクト宇佐見透様
6. 被表彰候補者の推薦について
　　 .............................  銚子市交通安全都市推進協議会
7. 平成25年 秋の全国交通安全運動実施要綱につ
いて  ...................  銚子市交通安全都市推進協議会

【例会変更】
佐原RC … 9月19日㈭　移動例会夜間月見例会
　　　 　　　　　　　　18時30分点鐘

✌ クラブ奉仕委員長　青　木　貞　雄　様 ✌
　本日の卓話、宜しくお願い致します。

✌ 白　浜　龍　興　会員 ✌
　先日のボーリング大会、
よきパートナーとハンディ
キャップに恵まれて優勝出
来ました。ありがとうござ
いました。

✌ 親睦活動員会一同＋有志 ✌
　

　ボーリング大会、
多数のご出席をあり
がとうございました♡

✌ 佐　藤　直　子　会員 ✌
先週、両クラブ合同のスポーツ大会が無事終了し、
ホッとしています。（あぁ～ !  まだ先が長い!! ^ ^;)
今回、本当に多くの皆さま方の参加、ご協力を得
て、楽しいひと時を持つことが出来たことで、更に、

会員同士の親睦の和が拡がっ
たような気がします。
また、親睦活動委員会の委
員の皆さんの「抜群のチーム
ワークを感じることが出来、
頼もしい仲間と共に、あと11
か月頑張っていきま～す！　
有難うございました。

幹事報告幹事報告

記念日記念日

ニコニコBOXニコニコBOX

お客様お客様

千葉科学大学
ローターアクトクラブ
会長　
見
けん

　田
だ

　光　昭　様 （右）
鈴　木　優　介　様 （左）

信　太　秀　紀　会員
（8月25日）

千葉科学大学
ローターアクトクラブ
へ助成金交付



̶ 3 ̶

　会員増強・拡大月間に因んで
地区クラブ奉仕委員長兼会員増強委員長の成田コ
スモポリタンRC青木です。
本日は例会にお招きいただきありがとうございます。
　56年余の長い歴史を持つと共に、織田吉郎PG、
前年度地区クラブ奉仕杉山俊明委員長等が在籍され
る由緒ある銚子RCで、私のような若輩がロータリ
ーの話をするのは僭越ですが、昨年、杉山委員長に
私どもの例会で卓話をお願いしたこともあり、本日
のお話をお受けした次第です。
関口ガバナーは、「元気なクラブを目指して」を

テーマに掲げ、ロータリー活動の原点である職業奉
仕に重点を置くと共に、「奉仕」と「親睦」の調和が
とれた運営を目指しており、私を含め7名の委員で
構成する地区クラブ奉仕委員会は、「会員増強委」
及び「広報公共イメージ」の2つの委員会に分かれて、
会員拡大、社会的知名度向上、及び魅力ある例会・
活動構築等に取組んでいる。
ブラジル、インド、韓国等の会員は増えているが、
会員数130万人台の回復に向けて、RIは、2015年ま
での3年間に年3％の会員拡大を目指している。日本
では、1996年の130 ,982人が3分の2の88 ,515人に
減少し、理事をRIにおくるゾーンの削減が検討課
題となっている。RI第2790地区も、1994 ～ 1995年
度の4,350名をピークに逓減し、本年7月1日現在
2703人。しかし、昨年度は、18年振りに前年度を
14人上回った。規模別には、会員60人以上が4、50
人台が9、40人台が13，30人台が18、20人台が26、
10人台が13、そして9人以下が1と、クラブ間で会
員数に大きな開きがある。
会員増強には、量的拡大の「増」と、質的向上の

「強」が含まれているが、大規模クラブの中に数より
質的向上に重きをおくクラブがある反面、地域特性
もあり、退会防止に追われているクラブもある。8
月9日開催の地区クラブ奉仕セミナーでは、会員の
規模別に分けて会員増強施策につき討議をお願いし

たが、同じ悩みを持つ同規模クラブ間の話し合いが
有意義であったとの意見が多かった。
会員拡大には、新規会員の加入と同時に既存会員
の退会防止が重要です。最近3年間の退会者は、新
規加入会員545人を上回る696人でした。退会理由
は、健康、会社・一身上の都合等が多いが、在籍が
短期間の退会者には、入会前の会員義務に関する説
明不足、入会後の研修・指導不足、会員間の親睦深
化環境不備、参画意識未高揚等、私達の取組み次第
で退会を回避出来た理由も多々ある。ロータリー活
動の良さを理解・体得することなく退会した人がい
ることは残念で、「奉仕」と「親睦」の調和のとれた
活動の一層の強化、及び会員にとって魅力ある例会・
活動の展開が求められている。
成田コスモポリタンRCでは、創立時の会員数47
人が、現在、地区第2位の64人に拡大したが、その
特徴は、退会者が比較的少ないことであり、背景と
して、数が多い若手会員を中心に夜の懇親会、ゴル
フ会等への参加が積極的、数多い外部講師の例会卓
話が好評、委員会委員長への若経験者の積極的登用
等があげられる。
第9分区設楽ガバナー補佐は、卓話者の共有化を
図るべく専門分野の卓話ができる分区内会員の情報
収集に取組んでいるが、地区クラブ奉仕委員会は、
例会卓話者の共有化を含め、例会・活動状況等に関
する情報のクラブ間共有化を通じて例会等の活性化
を図るべく、柏西RCのIT専門家の力を借りて、フ
ェイスブック開設講習会開催を計画している。
関口ガバナーが本年度復活させた国際奉仕委員会
フェローシップ委員会と協力して、会員の趣味・特
技を生かした会員間親睦の深化、また新しい仲間を
増やす活動を強化・推進していく。
成田コスモポリタンRC野球部には、同分区他RC
所属助っ人が1人いるが、彼は、私達と一緒に地区
野球リーグに参加して、RC活動からの退会を思い
止まっただけでなく、今や所属RCの会長を務める
立派なロータリアンに成長した。野球・ゴルフに限
らず、テニス・釣り・囲碁・写真等々の趣味・特技
を通じた仲間との親睦が各RCで行われているが、会
員間の絆を深め、かつ新しい仲間を迎える方策の1
つとして活用していくべきと思う。
ロータリーの奉仕の精神を既に身に付けた立派な
地域の職業人を仲間に迎えることも大切だが、ロー
タリアンの潜在的資質を備えた人を、一人でも多く
仲間に加え、人間の繋がりを通じてロータリーの奉
仕の精神を理解・体得してもらうことも重要と考える。

卓　話卓　話

国際ロータリー第2790地区
クラブ奉仕委員長
会員増強委員長
　青　木　貞　雄　様
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ロータリー活動に対する奥様方の理解を深め、か
つ社会的認知度向上にも資する「夫人の会」の設置も
大いに推進すべきと考える。
女性会員拡大は、会員拡大だけでなく、社会進出
を果たした女性を通じてロータリーの社会的認知度
向上にも効果がある。
銚子RCには会員の1割近い4人の女性会員がいる
が、当地区全体では本年5月末で140人、日本全体
で4,451人と、会員に占める比率は約5％で、世界の
主要国で最下位です。
因みに、タイ、台湾、カナダ、米国等は女性会員
比率が26％です。女性会員の多いクラブは会員が
減っていないとの統計もあり、女性会員の増加が会
員拡大の大きなデーマの1つです。
関口ガバナーは、会員拡大「4人組行動隊」を自

ら提案されたが、若し、これが100%機能すれば、
2006‒2007年度に割り込んだ当地区会員数3千人の
回復は容易です。私達は、退会者の減少、及び自信
を持って新しい仲間を迎えることが出来る魅力ある例
会・活動の構築を図ると共に、ロータリアンの責務と
して一人ひとりの会員が新規会員の勧誘に努め、元
気なクラブを具現化しましょう。関口ガバナーが目指
す会員3千人の回復、あるいは、この大願に一歩でも
近づくような皆さんの努力と協力を頂ければ幸いです。

【出席報告】
会員総数　43名　出席計算　40名
　出　席：3名　欠席8名　出席率80 .00%
　欠　席：有村君・鴨志田君・栢尾君・越川君　　
　　　　　宮﨑君・坂本君・猿田君・杉山君
【M U】
8/21 両RC合同スポーツ大会
 青野君・有村君・石毛君・鴨志田君
 金島君・上総君・越川君・丸山君
 宮内（秀）君・宮内（榮）君・宮内（清）君
 宮内（龍）君・宮﨑君・岡根君・櫻井君
 佐藤君・信太君・島田君・白濱君・杉山君
 高木君・高橋君・高瀬君・植田君・内田君
8/23 分区会長幹事会
 宮内（榮）君・宮内（秀）君
8/25 米山委員長セミナー　金島君
【ニコニコ】

ニコニコBOX ￥17,000 計 ￥168,000
スモールコイン ― 計 ￥ 14,090
米 山 B O X ￥ 2,700 計 ￥ 11,800
希 望 の 風 ― 計 ￥ 57,100

次回のプログラム（9月11日）

「青少年のための月間に因んで」

　宮　内　龍　雄　青少年奉仕委員長
　　お弁当：フランケット（洋食）

優勝　東RC 歴代優勝者

なごやかな親睦会

8/21　両RC合同スポーツ大会

カンパイ！

ベストスコア


